
Pourquoi s'attacher avec le Tsadik est-il 

importante ? 

Une lettre du Rabbi de Loubavitch sur la nécessité de chaque 

Juif d'être attaché avec le Tsadik afin d'accomplir la volonté du 

Créateur comme il ce doit d'être 

 

...Concrètement, on peut vérifier qu’il est bien difficile de 

soumettre à D.ieu sa volonté, son intellect et les forces de son 

âme, lorsque l’on n’est pas aidé pour y parvenir. Chacun est 

convaincu de sa propre valeur et, dès lors, ne ressent pas le 

besoin de supprimer sa propre volonté. Bien plus, s’il comprend 

la nécessité de le faire, c’est qu’il est animé d’une profonde 

crainte de D.ieu. Dès lors, pourquoi ne pourrait-il s’en remettre 

à son jugement personnel et à ses désirs? 

 

La solution est donc la suivante. Il faut demander de l’aide à 

celui qui possède l’élévation, qui est parfaitement objectif, en la 

matière. On peut donc s’en remettre à son conseil pour servir 

D.ieu.  

 

Source : Lettre 304 


